

UNE DOUCE PARENTHÈSE

AUX PORTES DE PARIS

“Venez vous relaxer dans notre CENTRE BIEN-ÊTRE « LE CIEL » en réservant un soin, un massage avec nos praticiens professionnels”

LE KOBIDO, « LE LIFTING NATUREL DES JAPONAISES »

Ce massage ancestral japonais, profond et relaxant, redonne jeunesse et éclat au visage et aux zones du cou, du décolleté et de la nuque, il permet aussi d'atténuer les tensions accumulées dans la mâchoire.

60 minutes ————— 155 € TTC

Une cure de 1 à 2 séances par mois est préconisée.

LE MASSAGE AYURVÉDIQUE

Ce massage, fait de palpations et de pressions sur le corps, permet de relâcher vos tensions nerveuses et musculaires qui entravent la libre circulation de l'énergie dans votre corps.

60 minutes ————— 140 € TTC

90 minutes ————— 200 € TTC

LE MASSAGE SUÉDOIS

Massage plus appuyé, il permet d'améliorer la circulation sanguine, il tonifie et relaxe les tensions musculaires résultant d'un exercice quotidien ou d'une mauvaise posture.

60 minutes ————— 140 € TTC

90 minutes ————— 200 € TTC

NOS OFFRES CLASSIQUES

Un massage relaxant sur un choix d'une ou plusieurs zones de votre corps.

30 minutes ————— 1 ou 2 zones au choix* ————— 70 € TTC

50 minutes ————— 3 zones au choix* ————— 110 € TTC

** Dos, jambes, bras, ventre, pieds, visage, cuir chevelu.*

LE MASSAGE DUO

Vous pouvez choisir ce soin à deux pour une expérience partagée.

60 minutes ————— 2 personnes ————— 280 € TTC

90 minutes ————— 2 personnes ————— 400 € TTC

Sous réserve de disponibilités

Merci de vous présenter 10 min avant le début de vos soins afin de pouvoir vous préparer tranquillement. Tous nos soins sont destinés à la relaxation et au bien-être, ils n'ont pas de but thérapeutique.

● INFORMATIONS ET RÉSERVATIONS ●

Tel : 01 39 10 15 15 Mail : reservation@pavillonhenri4.fr

Adresse : 19-21 rue Thiers 78100 Saint Germain en Laye

www.pavillonhenri4.fr

A LEISURELY PAUSE

AT THE GATES OF PARIS

“We welcome you to relax in our WELLNESS CENTER « LE CIEL » book your next massage treatment with one of our massage therapists”

KOBIDO « THE JAPANESE WOMEN’S NATURAL FACELIFT »

This ancestral Japanese art of facial massage uses vibrations and percussions. The gentle rhythm ensures a feeling of deep relaxation and brings back its radiance to the face, neck and neckline, moreover it helps alleviate tensions accumulated in the jaws.

60 minutes ————— 155 € (including tax)

A course of one or two treatments per month is recommended

AYURVEDIC MASSAGE

A full body massage that stimulates energy points through palpations and pressures, thus alleviating muscle and joint pain. It will help improve energy flow and balance throughout the body and mind.

60 minutes ————— 140 € (including tax)

90 minutes ————— 200 € (including tax)

SWEDISH MASSAGE

With a more intense technique, this massage improves blood circulation throughout the body, relieves muscle fatigue, soreness and stiffness resulting from daily exercise or poor posture.

60 minutes ————— 140 € (including tax)

90 minutes ————— 200 € (including tax)

OUR CLASSIC OFFERS

A relaxing massage, you can choose from one or more areas of your body.

30 minutes ——— 1 or 2 body parts of your choice* ——— 70 € (including tax)

50 minutes ——— 3 body parts of your choice* ——— 110 € (including tax)

** Back, torso, legs, abdominal, arms, feet, face, scalp.*

MASSAGE DUO

Treatment for two for a shared experience.

60 minutes ————— 2 people ————— 280 € (including tax)

90 minutes ————— 2 people ————— 400 € (including tax)

Subject to availability

*Please make sure you arrive 10 minutes beforehand
in order to have time to get ready and relax before the start of your treatment.
All our massages are intended for relaxation and well-being, they have no therapeutic aim.*

● INFORMATION AND BOOKING ●

Contact : 01 39 10 15 15 reservation@pavillonhenri4.fr

Address : 19-21 rue Thiers 78100 Saint Germain en Laye

www.pavillonhenri4.fr